

Ausschuss für Verwaltung und Wirtschaft
Sitzung am 19.04.2010



Drucksache Nr. 038/2010 öffentlich

Benennung der Delegierten für die Delegiertenversammlung des Tourismusverbandes Baden-Württemberg (TVBW)

Anlagen: 1
Gäste: Keine

Sachverhalt:

Für die normalerweise jeweils im Dezember stattfindende Jahreshauptversammlung des Tourismusverbands Baden-Württemberg (TVBW) benennt die Schwarzwald Tourismus GmbH (STG) 54 von insgesamt 120 Delegierten, die bisher nach Gebietsproporz durch die früheren Regional-Tourismusverbände Süd, Mitte und Nord nominiert wurden. Aufsichtsrat und Gesellschafterversammlung der STG haben für die zukünftige Besetzung der Delegierten aus dem Schwarzwald eine Änderung bei der Nominierung beschlossen.

Durch die neue Gesellschafterstruktur der STG sollen die TVBW-Delegierten zukünftig direkt von den Land- und Stadtkreisen der STG nominiert werden. Grundlage für die jeweilige Anzahl der Delegierten ist der Anteil der Zahlungen an die STG für den Defizitausgleich (Gesellschafteranteile). Jeder Gesellschafter erhält jedoch mindestens 1 Sitz. Weitere 4 Sitze gehen an die Schwarzwald Tourismus GmbH, womit 50 Sitze für kommunale Vertreter, welche über die Gesellschafter benannt werden können, verbleiben. Demnach entfallen auf den Landkreis Schwarzwald-Baar-Kreis 4 Sitze. Die Verteilung der Sitze des Schwarzwalds auf die Land- und Stadtkreise kann der beigefügten Anlage entnommen werden.

In der Bürgermeisterversammlung am 10. März 2010 wurde eine mögliche Vorgehensweise vorbesprochen. Dabei haben sich die Anwesenden darauf verständigt, dass es wünschenswert wäre, neben Landrat Heim drei Bürgermeister aus Tourismusemgemeinden vorzuschlagen, die sich räumlich gleichmäßig im Landkreis verteilen.

Als Ergebnis der Diskussion wurde vorgeschlagen Landrat Karl Heim sowie die Herren Bürgermeister Walter Klumpp, Bad Dürkheim, Hans-Georg Schmidt, Schönwald und Markus Keller, Blumberg zu benennen.

Diesem Vorschlag schließt sich die Verwaltung an.

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Verwaltung und Wirtschaft benennt die Herren

- Landrat Karl Heim,
- Bürgermeister Markus Keller,
- Bürgermeister Walter Klumpp und
- Bürgermeister Hans-Georg Schmidt

als Delegierte für die Delegiertenversammlung des Tourismusverbandes Baden-Württemberg.